



さいたま市立大宮南中学校

わかとり

学校教育目標 輝く個性 夢きらり

学校だより 5月号

令和7年4月30日(水)発行

〒330-0834

さいたま市大宮区天沼町2-362

TEL 641-1142 FAX 641-5356

凡事徹底

校長 亀井 隆司

さわやかな風の中、大宮南中学校の木々も青葉や若葉の目立つ季節となりました。生徒たちは新年度の新しい生活が始まって3週間ほどが経ちましたが、それぞれの場所で頑張ろうという気持ちが伝わってきます。新たな部活動の体制、委員会活動などで1年生を引っ張る、2・3年生たちの活躍も様々なところで見られる今日この頃です。

さて、私自身南中に着任して1か月が経とうとしていますが、本校生徒たちの挨拶には少々驚いています。朝、正門で生徒たちを出迎えていると「おはようございます!」と気持ちのよい挨拶のできる生徒が実に多いのです。その声から生徒たちの元気を分けてもらっているようです。学校は様々な集団が互いに人間関係をつくりながら自他共に成長していく場です。その人間関係構築のための出発点が挨拶であると考えます。これからも、私が毎朝生徒たちからの元気な挨拶で力をもらっているように、清々しい挨拶が飛び交い、互いに認め合う人間関係の中で力を高められる南中でありたいと願っています。

挨拶の話と関連するところがありますが、年度当初に行われた入学式、始業式の式辞の中で私は南中の生徒に「当たり前に行えるようになってほしい6つのこと」を伝えました。それは次の6つです。

- | | |
|-------------------|----------------------|
| 1 挨拶をすること | 4 一生懸命、掃除をすること |
| 2 約束を守ること | 5 自分の靴を丁寧にそろえること |
| 3 自分も周りの人も大切にすること | 6 ありがとう、ごめんなさいが言えること |

簡単にできそうであっても、ふと自分の生活を振り返ってみると意外とおろそかにしていることがあります。これから社会に出て活躍していく南中生たちには、凡事徹底(何でもないような当たり前のことを徹底的に行うこと)することで、様々な力を積み上げていく自分の土台を作り、困難なことにもチャレンジできるようになってもらいたいと考えています。挨拶をはじめ、誰にでもできそうな基本的なこと、生徒たちだけではなく教職員も意識した生活を送っていきたいと思います。

学校では、新学期の慌ただしさも少し落ち着き、授業をはじめ平常の教育活動が展開されるようになりました。1年生も部活動に本入部となり、運動部では3年生最後の大会となる学校総体に向けて活動にも熱が入ってきました。また、2年生の未来くるワーク体験、6月に行われる体育祭、7月の修学旅行と学年・学級では大きな行事に向けた取組も本格的になってきました。様々な活動の中で力をつけていく南中生たちの活躍、成長が楽しみです。



上履きは上段、下履きは下段
しっかりできています